## Agglomération d'Épinal

## Des agapes musicales pour les anciens



Les bénévoles du CCAS avaient préparé la salle pour accueillir les 75 convives au repas des plus de 70 ans.

Ce dimanche, les Sanchéens plus de 70 ans se sont retrouvés au fort, afin de participer au repas organisé par la commission communale d'action sociale.

Il appartenait à Maxence Gaillard, adjoint délégué, d'accueillir les quelque soixante-quinze présents et ensuite une belle ambiance s'installait. Il faut dire que ladite commission avait bien fait les choses, puisque dès le début de la matinée, la dizaine de membres avait installé et décoré les tables. Quant au repas, c'est un restaurateur spinalien qui avait livré jambon à l'os, crudités et dessert.

Robert Meyer assurait l'animation avec son accordéon, jouant entre chaque plat, et le groupe N.O.M.S. proposait du jazz New Orleans. Petit bémol, l'orchestre jouait dehors en plein soleil, où seulement une vingtaine de spectateurs ont bravé la chaleur.

À l'issue de cette journée les participants étaient ravis de ce moment convivial et musical.

• aa

aa